
 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 11 月 28 日（月）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 11 月 28 日（月）午前 10時 54 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204 会議室 

議案事項 なし 

その他 

 

１）令和４年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

 

２）教職員人事について 

 

３）令和５年邑楽町二十歳のつどいについて 

 

４）令和４年１２月行事予定について 

 

５）次回教育委員会について 

 

６）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今より、11 月定例教育委員会を開会いたします。 

今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から本日までの主なものを説明させていただきます。

10 月 27 日は中学校の合唱コンクールが行われ、午前中に邑楽中学校、午

後に邑楽南中学校を鑑賞しました。3 年ぶりの開催ということで、どのク

ラスも気合いが入っていました。同日の夜は社会教育委員会議に出席し

ました。29 日は職員採用の面接試験をしました。31 日は課長会議があり

ました。１日は図書館協議会がありました。2 日は東部地区人事教育長会

議があり、令和 5 年度採用教職員の状況等、県の教職員人事方針につい

て確認しました。5日は長柄小学校の運動会がありました。6日は 3 年ぶ

りの町の産業祭及び邑多福まつりが開催され、6千人以上の来場があった

ようです。10 日、11日は教育委員皆さんにも参加していただきましたが、

前橋市において市町村教育委員会研究協議会が行われました。12 日は町

民文化祭の開会行事と記念講演会に参加しました。14 日は課長会議があ

り、その後、人権教育・啓発の推進に関する基本計画策定委員会もあり

ました。同日午後には適応指導教室連絡協議会主催の講演会に参加しま

した。学校などで起こるトラブル対策についての講演でした。16 日は県

市町村教育長協議会の会議がありました17日は社会教育委員の表彰がオ

ンラインでありました。18 日は町職員組合の団体交渉がありました。同

日夜には町民スポーツイベント検討会があり、町民体育祭の代替案につ

いて検討しました。19 日は社会を明るくする運動の集いに出席しました。

中学生の作文発表やおうら少年少女合唱隊 SING！による合唱がありまし

た。21 日は高島小学校の訪問指導が行われ、社会教育委員の参観もあり

大人数でしたが、ICT 機器を活用した素晴らしい授業を見ることができま

した。22 日は中野小学校の訪問指導が行われ、こちらも子どもたちの意

見がたくさん出た内容の濃い授業でした。24 日は嬬恋村の教育長をはじ

め新施設建設委員の中央公民館視察が行われました。同日には邑楽郡教

育長会議も本町でありました。25 日は東部教育事務所長が来庁しました。

同日午後は議会の全員協議会において、12 月に行われる議会定例会の提

出議案の説明がありました。 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（松﨑） 

何かご質問はありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、その他の 1)令和 4 年度邑楽町教育費補正予算（案）

については議会議決案件のため、その他の 2)教職員人事については人事

に関する案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条

第 7 項及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご

異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、これらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、はじめにその他の 3）令和 5 年邑楽町二十歳のつどいについて、

田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

令和 5 年 1 月 8 日の二十歳のつどいの案内通知を配布させていただきま

した。本年度から従来の「成人式典」から「二十歳のつどい」に名称が

変更となりました。本年度につきましても、新型コロナウイルス感染予

防の観点から、来賓を大幅に減らし、式典も極力短時間とし、時間のか

かる集合写真の撮影もなくしております。教育委員の皆様にはご多忙の

ところ恐縮ですが、ご出席いただきますようお願いいたします。また、

どなたかに開式の言葉をお願いいたします。また当日は、別紙「来館者

カード」に必要事項を記入のうえ、受付でご提出をお願いいたします。 

 

何かご質問等ありますでしょうか。ないようですので、開式の言葉につ

いて、教育委員のどなたかにお願いできればと思います。 

 

（谷津委員にお願いすることに決定） 

 
次に、その他の 4）令和 4年 12月行事予定について、松﨑学校教育課長・

田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 
学校教育課の 12 月の主な予定行事を読みあげる。 

 



 

 

会議録 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（松﨑） 

生涯学習課の 12 月の主な予定行事を読みあげる。 

 
何かご質問はありますか。ないようですので、その他の 5）次回の教育委

員会についてですが、事前に調整をさせていただいております。12月 16

日（金）午後 1 時 30分からでお願いいたします。その他として皆さんか

ら何かございますか。 

 

生涯学習課から 2 件ご報告がございます。1件目ですが、町民体育祭に替

わるスポーツイベントにつきましてご報告させていただきます。町民体

育祭につきましては、区長会や体育協会など関係者による協議の結果、

本年度も中止となりました。これで 3 年連続の中止となります。会議の

席で、委員の方からは「コロナだからできない」ではなく「コロナでも

できること」を目指すべきとのご意見がありました。町ではこうしたご

意見を踏まえ、来年度はこれまでの町民体育祭に替わる、新たなスポー

ツイベントを行うことにいたしました。区長会や体育協会、スポーツ推

進委員やスポーツ少年団などの代表者による検討会議を立ち上げ、現在

協議しております。詳細については、まだ未定ですが、コロナ禍でも実

施でき、年齢・性別等問わず多くの町民の皆さんが楽しく参加できるイ

ベントを目指しております。2件目ですが、中央公民館ホール棟の防水型

塗装工事につきましては、9 月から施工者負担で実施して参りましたが、

建物外部の工事が完了し、現在は内装の補修を行っております。当面は

これまで同様、雨が降った際には雨漏りの状況を担当者が確認する予定

です。これまで雨漏りは確認されておりませんでしたが、11 月 23 日から

24 日にかけての雨につきまして、担当者が確認したところ、壁が濡れて

いる場所が 2 か所ありました。濡れ方としては、壁にうっすらと染みる

程度です。ただちに施工者に連絡し、調査をしました。2 か所ともすみや

かに対応するとの回答を得ております。以上です。 

 

学校教育課から 1 件ご報告がございます。千代田町教育委員会より教育

委員の異動通知が届いております。教育長職務代理者の任期満了による

令和 4 年 11 月 16 日付けでの交代と同日付で新たな教育委員の就任がご

ざいました。以上です。 

 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご質問はありますか。ほかに皆さんから何かございますか。ないようで

すので、以上で公開案件は終わりにします。 

次に非公開案件に入ります。その他の 1)令和 4 年度邑楽町教育費補正予

算（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

その他の 2)教職員人事についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 11月の教育委員会を閉会します。 

 

 


